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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

A NOVA SAÚVA
Cora Rónai

O antipetismo é o novo bicho papão dos intelectuais de
esquerda. Ele acaba de ser comparado, por um amigo culto,
inteligente e a quem respeito muito, ao antissemitismo na
Alemanha de Hitler. Só posso atribuir a comparação ao calor
do momento - vastas emoções, pensamentos imperfeitos.
Mas acho que, em algum momento do futuro, serenados os
ânimos, valeria à esquerda procurar, com honestidade, as
origens desse suposto antipetismo, até porque é difícil en-
contrar a cura para um mal cuja causa se desconhece. Digo
"suposto" não porque ele não exista, mas porque, da forma
como vem sendo colocado, ele mais parece um movimento
organizado, um conluio de vermes, o autêntico oposto de
"democracia" - seja lá o que entenda por democracia alguém
que defende o PT.

Ao contrário de tanta gente que denuncia o antipetismo,
não tenho a menor pretensão de falar "pelo povo", "pelos
brasileiros", "por todos nós". Falo única e exclusivamente
por mim, e já é responsabilidade que me baste. Eu detesto o
PT. E detesto o PT pelo que o PT é, pelo que o PT fez e
continua fazendo, e pela forma como o PT se comporta.

Não há um único fator externo ao PT embutido no meu
sentimento. É lógico que a sua intensidade tem a ver com o
fato de que este é o partido que estava no poder até ontem:
a crise que vivemos é, em maior ou menor grau, o resultado
das suas escolhas e das suas ações. Tem a ver também
com a hipocrisia do partido, que sempre se apresentou como
alternativa ética aos demais, e foi incapaz de um simples
pedido de desculpas à população quando se viu no centro do
maior escândalo de corrupção já apurado no país.

E olhem que a corrupção do PT é, para mim, o menor dos
seus males - ainda que ele a tenha elevado à categoria de
arte. Meu maior problema com o PT, e com a esquerda como
um todo, é a sua incapacidade de diálogo, a sua aversão ao
contraditório e, sobretudo, a sua militância arrogante e
patrulheira, que exige que todos se posicionem exatamente
da mesma forma. Já estive em países de pensamento único
e não gostei.

Há movimentos de direita igualmente obtusos e intoleran-
tes, mas de modo geral eles se apresentam exatamente
como são, toscos e primitivos. A sua embalagem é mais
sincera; eles não pretendem ser "bons", e nem falam do alto
de um pedestal de virtudes.

Um dia, ainda naquela remota eleição que Lula disputou
com Collor, eu estava na rua com o Millôr, e comentei com
ele que, pelo visto, o Lula ia ganhar - todos os carros que

TRUNFO
A vice-prefeita de Paraíso, Dilma Oliveira tem em
mãos o trunfo político de ter apoiado os deputa-
dos Emidinho Madeira e Noraldino Júnior que fo-
ram eleitos respectivamente para a Câmara Fe-
deral e Assembleia Legislativa. Pode significar
apoio às suas pretensões futuras numa eleição
municipal. São conjecturas, mas como dizia o ex-
governador Magalhães Pinto, “política é como
nuvem, você olha ela está de um jeito. Você olha
de novo e ela já mudou”.

ENCAMINHADA
Quem saiu fortalecida das urnas, mesmo não ten-
do sido eleita foi Vânia Mumic, do Avante. Ela,
que teve uma votação expressiva e tem sido men-
cionada como candidata natural para o pleito
municipal, a vereadora. No entanto, a situação
costuma ser outra, pois principalmente para a
Câmara via de regra há grande número de candi-
datos e uma pulverização nos votos. Mas, sem
dúvida os mais de cinco mil votos obtidos por
Vânia é algo a ser considerado.

VERTENTES
E nesse novo panorama político que se vem sen-
do instalado no país, e seus reflexos nos municí-
pios, há de se considerar outras vertentes. Em
Paraíso o PSL, do presidenciável Jair Bosonaro
ganhou nova força e tem seu diretório presidido
pelo empresário Dárcio Cantieri Junior, ladeado
por novas lideranças. E não é segredo que nesse
grupo existe a intenção de se disputar a Prefeitu-
ra e a composição da Câmara Municipal.

NO DETALHE
Para quem gosta de acompanhar detalhadamente
os números das eleições, o site do Tribunal Regio-
nal Eleitoral de Minas Gerais divulgou o resultado
final e oficial das eleições do primeiro turno no
Estado. É possível verificar as votações por muni-
cípio, por zona eleitoral e até mesmo por seção.
Algumas pessoas costumam analisar com atenção
como é o comportamento do eleitorado. E ainda
mais neste pleito em que o eleitor demonstrou sua
insatisfação com o modelo político existente é in-
teressante avaliar os resultados das urnas.

CRISE
A Prefeitura de Paraíso novamente assinala a
vivência de uma crise financeira sem fim e que
novamente coloca funcionários no olho do fura-
cão. Nesta semana foi anunciado o atraso no pa-
gamento da primeira chamada, justamente por
falta de recursos. Além do governo do Estado não
repassar os valores devidos, a justiça ainda blo-
queou mais de R$800 mil oriundo do Fundo de
Participação do Município repassado pela União.
A tendência nestes próximos meses é a situação
se agravar, pois, se depender de recursos do
governador Fernando Pimentel, derrotado nas
urnas no primeiro turno a situação dos municípios
será crítica.

PRECATÓRIOS
O bloqueio de mais de R$ 800 mil conforme ale-
gado, se refere a ações movidas por credores que
tinham valores a ser recebidos em administrações
anteriores, e ingressaram judicialmente. Foi a
conta dos “cobres” caírem na conta do município,
leia-se Prefeitura, de imediato foram bloqueados
para atender precatórios. A Procuradoria do Mu-
nicípio tomou providências na tentativa de rever-
ter a situação.

ELEITO
Em tempos de eleições, Rildo Domingos foi elei-
to para assumir o comando do Sindicato dos
Servdiores Públicos Municipais de São Sebasti-
ão do Paraíso e do Sudoeste Mineiro. Junto com
ele mais da metade da diretoria da entidade foi
renovada, mas vários aliados, como a atual pre-
sidente Rejane Tenório Araújo Santos, de quem
foi fiel escudeiro, continuará a seu lado. O novo
mandato começa em novembro e irá até 2022.
De tom conciliador e moderado, o sindicalista
anuncia a chegada e a continuidade dos novos
tempos na administração da entidade.

ORGANIZADA
Organizadores da festa da Congada, anunciam
que a festa está sendo preparada. Nesta sema-
na integrantes da Afessp (Assciação Folclórica
das Escolas de Samba de São Sebastião do
Paraíso) e a comissão organizadora da Congada,
juntamente com representantes dos ternos de
Congo e Moçambique se reuniram. No encontro
foi tratado sobre a festa de fim de ano. Foi defini-
da a ordem dos desfiles tanto no dia do levanta-
mento das bandeiras dia 8 de dezembro, como
dos desfiles que acontecerão de 26 a 30 de de-
zembro.

passavam com adesivos eram PT. O Millôr olhou, olhou, e
me disse para prestar mais atenção: a maioria dos carros
simplesmente não tinha adesivos.

- Sabe o que isso significa, né?
Eu sabia. Usar um adesivo do Collor, pelo menos na Zona

Sul do Rio de Janeiro, era se arriscar a ter o carro arranhado
e enfrentar militantes petistas raivosos. Eu tinha passado
por isso com o adesivo do Covas que havia usado no primei-
ro turno.

Collor ganhou a eleição sem adesivos, não exatamente
com "votos envergonhados", como o PT disse à época, mas
com votos intimidados. Lula, um militante intolerante ele tam-
bém, nunca desceu do palanque. Passou todos os seus anos
de presidência, e mais os da Dilma, como vítima de um
complô das elites, insistindo na divisão do nós contra eles:
ricos contra pobres, brancos de olhos azuis contra negros,
todos contra nordestinos.

Lula, como todos sabem, é uma mulher negra da perife-
ria; agora, ainda por cima, encarcerada.

Um candidato pode ser o que quiser, mas um presidente
não. O presidente de todos os brasileiros não pode dizer que
quem não votou no seu partido odeia pobres e tem horror de
ver os filhos dos pobres na universidade, porque além de
divisiva, essa afirmação é extremamente ofensiva.

Há uma esquerda bem intencionada que talvez não tenha
percebido o quanto de ódio havia, e ainda há, nesse discur-
so, porque ele a põe no pedestal ao qual ela imagina ter
direito e massageia o seu ego. Ele reafirma a sua superiori-
dade moral e apenas põe os inferiores no seu devido lugar.

Mas para quem não votou no PT - e que não é necessari-
amente de direita, de extrema direita ou, como está na moda,
"fascista" - cada declaração dessas soou como um insulto.
Durante 13 anos, os 50 milhões de eleitores que não vota-
ram em Lula ou Dilma, e que, em sua vasta maioria, são
apenas brasileiros como os demais brasileiros, ouviram que
eram péssimas pessoas. Qualquer política de estado era in-
variavelmente apresentada como um desafio à sua intrínse-
ca maldade: apesar de vocês, que não votam no PT, os po-
bres vão ter saúde, vão estudar, vão ter moradia e dignidade.

Como se qualquer ser humano, por não petista que seja,
pudesse ser contra isso.

Cinquenta milhões de eleitores foram sistematica-
mente agredidos e desumanizados pela retórica de Lula
e pelo "ódio do bem" da esquerda; agora não supor-
tam o PT.

Mas por que será, não é mesmo?"
O Globo - 11/4/2018

F A L E C I M E N T O S
07/10 - Pedro Francisco de Salles, 53 anos

07/10 - Neide Marcomini Candiani,  79 anos

08/10 - Carlos Ferreira da Silva, 56 anos

09/10 - Antônio Francisco de Oliveira, 63 anos

09/10 - Kaleb Hernane de Souza, 1 mês

 10/10 - Domingos Neto dos Reis, 84 anos

11/10 - Maria Lúcia Marciano, 49 anos

11/10 - Edward Borges Campos, 79 anos
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A arquitetura
do Universo

Por muitos milênios as pessoas acreditaram que a
Terra era plana e que as estrelas na abóbada celeste
eram fixas. Daí surgiu a palavra firmamento, significando
que os astros estavam firmes no céu.

Na época dos grandes descobrimentos, de Cristóvão
Colombo e Pedro Álvares Cabral, entre outros, muitos
marinheiros tinham medo de que, chagando ao fim do
mundo, as águas do mar se despejassem no abismo
com navios e tudo!

Mas, os grandes sábios, como os gregos Pitágoras e
Aristóteles, séculos antes de Cristo, já haviam deduzido
que nosso planeta é redondo.

Em seu livro Sobre o Céu, o grande sábio grego Aristó-
teles descreve a Terra como centro do Universo e que
em torno dela giravam o Sol, a Lua e os outros planetas.

Essa imagem do Cosmo permaneceu como verdade
absoluta por quase dois mil anos. Mas, na Idade Média,
em torno do ano 1500, o grande sábio polonês Nicolau
Copérnico, que era médico, matemático e astrônomo,
desenvolveu a Teoria Heliocêntrica, ou seja, é o Sol que
está no centro, em torno dele girando a Terra, a Lua e
demais planetas.

O físico, matemático, filósofo e astrônomo italiano
Galileu Galilei, alguns anos depois, estudando o céu a
olho nu, ou com auxílio de pequenas lunetas, chegou à
mesma conclusão. Mas, a Inquisição o obrigou a calar-
se e mesmo renegar seus escritos (porque suas ideias
contrariavam a Bíblia), sob pena de ser queimado vivo.

Mas, ninguém barra o rio da verdade. Sabe-se hoje
que é o Sol que ocupa o centro, sendo bem maior que a
Terra (333.000 vezes), em torno dele girando os nove
planetas e seus satélites, estando longe, no entanto, de
ser o centro do Universo. Na verdade, ocupa uma posição
modesta em uma galáxia chamada Via Láctea, nada
mais sendo que uma pequena estrela entre duzentos
bilhões de outras!

Galáxias são grupamentos de astros, todos em
movimento, com estrelas, planetas, satélites, asteróides,
como se fossem grandes arquipélagos no espaço infinito.
Normalmente têm formato espiral, embora algumas
tenham forma diferente. Os cientistas (baseados não sei
em quê!) calculam que existam cerca de cem bilhões
de galáxias no Universo.

Essas simples considerações nos dão uma ideia  de
nosso real tamanho e do tamanho de nossa atual moradia
no espaço. E nos mostram quanto chão ainda temos
pela frente e quanta coisa existe para se descobrir e
compreender!

Milhões de eleitores foram agredidos pela
retórica de Lula e pelo "ódio do bem" da esquerda

EDITAIS
Palma Tereza Moura Rezende, Oficial do Registro Civil do Distrito desta cidade de
São Sebastião do Paraíso, etc., faz saber que pretendem se casar: 1-  Jesus
Mariano da Cruz e Roberta Aparecida Jeronimo. Rua Oiápoques, nº 110; 2- André
Vinicius de Paula e Jéssica Aparecida Antunes. Rua Chico Risada, nº 70; 3- Itamar
Barbosa Paula Junior e Valdineia Mandelo. Rua Albania, n 117; 4-  Adilson Cesar
dos Reis Souza e Tatiane Silva de Oliveira. Rua José Mambrini, nº 126; 5- Cicero
Isvani Damasceno da Silva e Iracema do Nascimento Vieira. Rua Antonio Rivelino,
nº 801; 6- Fabio Nascimento dos Santos e Sara Soares Domingos. Avenida
Wenceslau Braz, nº 801; 7- Thiago de Medeiros e Mayara Cruvinel Correia Menezes.
Rua dos Ypês, nº 490; 8- Frederico Clementoni Marques de Freitas Machado e
Janaina Arantes do Nascimento. Rua Paulo Radaeli, nº 67; 9- Luiz Carlos Marques
Filho e Regiane Aparecida Geremias. Rua Alvaro de Azevedo,nº 25; 10- Leonardo
Guimarães Xavier e Érica de Oliveira Ferreira. Rua Duque de Caxias, nº 216; 11-
Lucas Francisco de Souza  e Nayara Carvalho Soares. Rua Antonio Nei
Vasconcelos, nº 305; 12- Geraldo Inocencio Damacena e Maria Aparecida Oliveira.
Rua Dr. Placidino Brigagão, nº 134; 13- Rafael Fabricio Fernandes dos Santos e
Drieli Mariana da Silva. Rua Antonio Caetano da Silva, nº 325; 14- Eder Maicon de
Oliveira e Mariana dos Reis Alves de Oliveira. Avenida Wenceslau Braz, nº 1978;
15- Alex Martins da Silva e Drielly Cristina da Silva. Rua José Bernardes Duarte,
nº 230; 16- Lúcio Flávio Banqueri da Silva e Tassiana Mariana de Souza Silva. Rua
Dolores Pimenta, nº 675; 17- Donizete Vicente da Costa Junior e Sandra Aparecida
Ezequias. Rua Sargento Lima, nº 60; 18- Ademar Dultra de Oliveira e Eliane
Cristina de Faria. Rua Antonio Roque Martins, 1015; 19- Maycon Douglas Piccirillo
e Mayara Duarte Silva. Rua Stella,nº 640; 20- Marcelo Barbosa e Maria Hélia da
Silva . Rua Ozorio de Souza Braga,415;
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Por João Oliveira

O presidente da Câmara
Municipal de São Sebastião do
Paraíso, Marcelo de Morais,
durante a sessão legislativa des-
ta semana, (8/10), acusou o
secretário municipal de Saúde,
Wandilson Aparecido Bicego de
omissão e afirmou que irá
denunciá-lo ao Ministério Pú-
blico. Segundo o vereador, a
secretaria tem deixado de ofe-
recer suporte necessário aos
pacientes com doenças crôni-
cas. Wandilson nega.

O assunto veio à tona du-
rante a leitura de correspondên-
cias recebidas pela Casa. En-

Presidente da Câmara acusa
secretário de Saúde de omissão

em atendimentos; secretário nega
tre elas, estava um ofício envi-
ado pelo secretário de Saúde
com algumas informações da
prestação de contas do segun-
do semestre de 2018 da Secre-
taria Municipal de Saúde, uma
vez que a pasta não teria apre-
sentado os indicadores do
mencionado período durante a
Audiência Pública Quadrimes-
tral, realizada em 26 de setem-
bro, devido à ausência de da-
dos solicitados pela Câmara via
ofício.

No documento, o secretá-
rio anexou impressos da apre-
sentação que seria realizada na
audiência. Ele alegou que na
reunião para prestação de con-

tas o servidor Ronaldo Rocha
Resende teria sido impedido de
mostrar a Casa e à população
os indicadores da Saúde. Dis-
se ainda que as informações
extras solicitadas pelos verea-
dores serão enviadas ao
Legislativo municipal em até 30
dias.

Após o vereador Luiz de
Paula ler o documento encami-
nhado pelo secretário, Morais
teceu duras críticas ao traba-
lho de Wandilson, afirmando
que o servidor mencionado não
foi proibido de apresentar as
informações na audiência de
setembro, apenas que os vere-
adores queriam que a Secreta-

ria de Saúde cumprisse a lei e
mostrasse, entre outros dados,
os das demandas reprimidas no
município, entre elas as filas
para exames e atendimentos
com médicos especialistas.

Morais relatou em plenário
que chegou até a ele o caso de
uma paciente com suspeita de
câncer que aguarda por um
procedimento ginecológico de
urgência desde 30 de agosto.
"Ela precisa de uma ginecolo-
gia operatória. No pedido, o
médico solicitou 'prioridade'.
Estou cansado de ser procura-
do nesta Casa e ninguém fazer
nada pelo cidadão. Nós vamos
atrás da Prefeitura, e eles sim-

plesmente não nos respondem.
É um caso de câncer. A cidadã
e o seu pai vieram aqui cho-
rando pedir ajuda. Ligamos, na
secretaria, e fomos informados
que não há previsão", disse.

O presidente da Câmara
afirmou que apresentará uma
denúncia ao Ministério Públi-
co contra o secretário por
omissão. "Omisso. Ele está
acabando com a saúde do ci-
dadão. E eu não estou vendo a
Defensoria Pública, o Ministé-
rio Público agirem como agi-
am com o ex-prefeito Remi-
nho. Vou denunciá-lo por omis-
são, por ingerência da Saúde",
concluiu Morais.

O secretário Wandilson
Bícego negou que estaria sen-
do omisso e disse que a consul-
ta da paciente citada por Mar-
celo Morais foi originada pelo
médico ginecologista do mu-
nicípio. "Se é um caso de cân-
cer, conforme afirma o presi-
dente da Câmara, tem que ser
encaminhado diretamente para o
Hospital do Câncer de Passos,
que é porta aberta. Se for caso
de cirurgia ginecológica, a Se-
cretaria de Saúde depende da
disponibilidade de agenda do
prestador de serviço, que é a
Santa Casa. Em momento algum
houve omissão da Secretaria de
Saúde", justificou Bícego.

Por João Oliveira

A Vigilância em Saúde em
São Sebastião do Paraíso já
está se preparando para o
combate ao aumento dos fo-
cos do mosquito da dengue no
município. O período, que
compreende de outubro a abril,
devido às chuvas, contribui
para o aumento dos focos do
mosquito e notificações da
doença. A Vigilância deve re-
alizar na próxima semana o
levantamento rápido de índi-
ces para Aedes Aegypti
(LIRAa), que aponta os risco
de epidemia da doença e ori-
enta às ações de controle da
dengue.

Conforme a coordenadora
da Vigilância em Saúde em
Paraíso, Daniela Cortez, os
agentes da epidemiologia es-
tão mantendo o trabalho de
'tratamento focal', que é um
trabalho de rotina onde há vi-
sitas as casas para eliminação
dos focos, com visitas também
a pontos estratégicos para
também eliminar focos do
mosquito e fazer o tratamen-
to químico com bombas. Tam-
bém tem sido realizado o aten-

dendo às denúncias que, con-
forme Cortez, aumentam bas-
tante nesta época do ano, com
o aumento do vetor do den-
gue, o Aedes Aegypt.

"O próximo levantamento
será alarmante. Embora não
haja o vetor alado, têm sido
encontrados muitos focos do
mosquito da dengue. Em to-
das as casas encontramos
latinhas, uma calha que está
sem limpar e caixa d'água sem
tampa, estamos nos deparan-
do muito com estas situações.
Neste período do ano, acredi-
to que o rendimento dos agen-
tes deva cair um pouco por-
que não dá para passar tão
rápido nas casas, vamos de-
morar mais porque tem que
ser um trabalho minucioso",
destaca.

Conforme a coordenadora,
a Vigilância está preparada
para realizar os bloqueios caso
haja notificações de casos
suspeitos de dengue. "Em no-
vembro temos a semana
epidemiológica, quando há
alarme para dengue, zika ví-
rus e chikungunya, é quanto
temos que traçar um plano de
contingência, aumentar o nú-

mero de reuniões com o Co-
mitê da Dengue e realizar um
trabalho mais focado na pre-
venção e combate a essas
doenças, que é quando se ini-
cia o período sazonal da den-
gue, que vai até abril de 2019",
aponta.

O número de notificações
da dengue, segundo Daniela
Cortez, caiu muito nos últimos
dois anos. Segundo números
da Vigilância em Saúde, atu-
almente há cerca de 49 casos
notificados, dos quais apenas
7 deram positivo para a den-

DENGUE:
Previsão é o aumento de focos de mosquitos

em Paraíso e Vigilância pede apoio

gue. "Foi muito pouco. Em
2016 eram mais de 300 casos
confirmados, em 2017 foram
22 e, de janeiro de 2018 até o
presente momento, apenas 7
casos e esperamos que conti-
nue assim", acrescenta.

PREVENÇÃO
A Vigilância em Saúde

pede apoio à população para
que se mantenha controlados
os números. Segundo ressal-
ta Cortez, são ações simples,
mas que podem fazer uma
grande diferença e gerar gran-
de impacto na comunidade

como um todo. "Diariamente,
deve-se verificar o quintal e
se não há nada que possa acu-
mular água. Às vezes você
verifica e não encontra nada,
mas no outro dia acaba acon-
tecendo de alguém jogar algo
que possa acumular água e vir
a servir para o aparecimento
de foco do mosquito", acon-
selha.

Segundo a coordenadora
da Vigilância em Saúde são
ações que ocupam apenas cin-
co minutos do cidadão. "Ele
pode retirar dos quintais todo
e qualquer tipo de recipiente
e, em caso de materiais
recicláveis, podem ainda ser
direcionados à Associação
dos Catadores de São Sebas-
tião do Paraíso (Acasp). Nós
temos que diminuir o local
onde há a proliferação. O
mosquito vive muito pouco
tempo, cerca de 30 dias, se
eliminarmos os locais  que
possam vir a ser um foco em
potencial, vai diminuir muito a
dengue", ressalta..

TERRENOS
Quem é proprietário de ter-

reno também tem que manter
sua propriedade limpa, sob

pena de ser multado. "O mos-
quito não se alimenta de san-
gue, mas de extrato arbóreo,
e por isto ele vai ficar prefe-
rencialmente onde há mato,
então é sempre bom olhar os
vasinhos de plantas, ver se não
há foco na água parada em
bromélias e folhas de coquei-
ros que não se soltam com-
pletamente da árvore e que
também acumulam água".

Cortez também destaca
que podem ser feitas denún-
cias se moradores constata-
rem focos do mosquito em
Paraíso como, por exemplo,
em praças públicas e outros
locais. "Hoje já não acontece
mais, mas já chegamos a en-
contrar focos do mosquito em
placas de trânsito que agora
são tampadas para que não
haja problema. O apoio da
população é fundamental, já
que existe um esquema a ser
seguido pelos agentes da
epidemiologia e, durante esse
intervalo de entre uma fiscali-
zação e outro, pode vir a sur-
gir um foco do mosquito e é
daí que nasce a necessidade
da população em nos ajudar",
completa.

Reprodução
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Uma família que foi feita
refém durante a noite de ter-
ça-feira (09/10), quando dois
criminosos chegaram à resi-
dência e renderam os morado-
res, teve o veículo que foi le-
vado na ação criminosa recu-
perado na noite de quarta-fei-
ra (10/10).

O roubo foi registrado na
noite anterior e, segundo infor-
mações,  um dos criminosos
estaria armado com um revól-
ver e levou o celular e dinheiro

Polícia recupera
veículo de família

feita refém durante
assalto no Verona

das vítimas. Os criminosos
usaram o veículo da família na
fuga, um Fiat Uno.

Após acionada, a Polícia
Militar comunicou as frações
circunvizinhas e realizou cer-
co bloqueio para tentar identi-
ficar e prender os suspeitos.
Todavia, os criminosos conse-
guiram fugir, mas o veículo foi
recuperado pelos militares ain-
da na noite de quarta. Até o fe-
chamento desta matéria, nin-
guém havia sido preso.

A L Z I R O
Corretor de Imóveis

Se você tem intenção de comprar sua casa própria através de
financiamento da Caixa Econômica Federal, ou de outras insti-
tuições financeiras, procurem-nos e lhes daremos toda asses-
soria necessária para que você faça um excelente negócio.

Creci 14.167-MG
(Vivo 35-99915-1593) - (Claro 35-98417-3949) (TIM  35-99157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 30 mil Terreno Jd Itamarati,  murado de dois lados, 250m2
R$ 32 mil Terreno Jd Hortensias,  murado de três lados, 180m2
R$ 55 mil Lote Jd Canadá, murado 01 lateral e fundo, plano, rua asfaltada,

216m2.
R$ 70 mil Lote Jd Rosentina, murado 02 lados, 272m2, rua asfaltada

PREÇOS R U R A I S
R$ 50 mil CHÁCARA no Cond. Matrinchâ, área de  4.550,00m2, aceita-se

CARRO, CAMINHÃO, TRATOR ...
R$ 70 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2, casa com

01 qto, sala, cozinha, banh.social.
R$ 80 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2, casa com

02 qtos(01 suíte), sala, copa, cozinha, banh.social, varanda,
churrasq., etc...

R$ 250 mil  Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar, energia
elétrica, pasto, região da imagem São Sebastião

PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 270 mil Apto Praia Grande-SP, 02 qtos (01 suíte), sala de visitas, cozinha

e sala de estar,  banh social, lavanderia, garagem 01 auto, piscina
comunit.aquecida e coberta,  edif frente p/mar, docum. Ok p/
financ.

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 75 mil Casa Vila Helena, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB,
R$ 80 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB, espaço garagem div.autos, terr. 250m2
R$ 98 mil Casa Jd das Acácias, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros soc.,

lavand COB,  garagem COB 01 auto 02 descob.piso frio e laje,
terr. 209m2.

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc,
lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 125 mil Casa Nova Res. Diamantina, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh
social, garagem, lavanderia

R$ 130 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Lot Riviera, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 140 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro social, terr
300m2

R$ 170 mil Casa Nova Vila Helena, 02 qtos(01 suíte), sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos, lavand ,

R$ 220 mil Casa Vila Mariana, 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro
soc, garag COB  01 auto , lavanderia cob.

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha, banheiro soc,
garag 02 autos , lavanderia cob.. (03 qtos, sala, copa-cozinha,
banh.social, lavand)

R$ 700 mil Cômodo Comercial em avenidada movimentada, c/banheiro e
cozinha, + Apto 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro
soc., lavanderia, churrasqueira.

O sindicalista Rildo Domin-
gos da Silva foi eleito nesta se-
mana o novo presidente do
Sempre (Sindicato dos Servi-
dores Públicos Municipais de
São Sebastião do Paraíso e do
Sudoeste de Minas). A chapa
única foi aprovada pelos servi-
dores com 83,53% dos votos
válidos, sendo que foram
registrados ainda 15,38% de
votos nulos e brancos soma-
ram 1,29%.

"Fiquei satisfeito com a
aprovação e vamos continuar
trabalhando com esta equipe
que foi montada, renovada em
50% para a conquista de mais
benefícios para a nossa cate-
goria. Temos alguns projetos e
ações que pretendemos desen-
volver a curto, médio e longo
prazo voltados para o nosso
setor", anuncia.

A eleição ocorreu na terça-
feira (9/10), no período de 8
às 16 horas. "Desta vez, não
tivemos urna itinerante. O
comparecimento poderia ter
sido melhor, mas tivemos esta
dificuldade mesmo com a libe-
ração do Executivo para que os
servidores pudessem votar",
comenta Rildo "Agradeço a to-
dos que compareceram e par-
ticiparam da votação. Não ti-
vemos disputas, somos a fa-
vor da unidade, será desta for-
ma que vamos trabalhar em
prol do todo da categoria, pre-
valecendo sempre a maioria",
diz.

A posse da nova diretoria
acontecerá no dia 7 de novem-
bro, um dia após o encerra-
mento do mandato da atual di-
retoria, comandada por Ma-
ria Rejane Tenório de Araújo
Santos. "Já estamos vivendo
este momento de transição, já
acertando algumas questões
administrativas sem maiores
dificuldades, até porque temos
50% da atual diretoria que es-
tará compondo conosco e após
esta fase trabalharemos os ob-
jetivos a serem alcançados",
aponta Rildo. Ele assegura que
não haverá grandes mudanças.
"Vamos manter o que já está
funcionando bem e vamos pro-
curar aperfeiçoar o que for pre-
ciso melhorar", resume.

Em detalhes Rildo Domin-
gos destaca algumas metas que
pretende alcançar junto à cate-
goria, com projetos que serão
desenvolvidos ao longo dos
próximos quatro anos de sua

gestão à frente do sindicato.
"Servidor tem consultas e exa-
mes com especialistas vamos
tentar ampliar o pacote inclu-
indo pequenas cirurgias e se
conseguirmos firmar parceri-
as  poderemos ter até interna-
ções e outros serviços", co-
menta. O sindicalista diz ainda
que outra meta será a aquisi-
ção de uma ambulância ou ve-
ículo para o transporte de
paciente exclusive para atender
o servidor sindicalizado nas
consultas e retorno.

O sindicato que já fornece
vale compras pretende também
oferecer o fornecimento de
cestas básicas a preços mais
acessíveis. Parcerias serão fir-
madas com faculdades e uni-
versidades para que através de
convênio personalizado possa
ser oferecido algum tipo de di-
ferencial aos sindicalizados.
"Queremos ir além e continua-
mos estudando com as institui-
ções bancárias agora de forma
mais intensa a possibilidade de
firmarmos convênio para aqui-
sição de casas populares com
valores acessíveis e possibili-
dade de desconto em folha",
descreve.

Outras iniciativas visam for-
talecer e capacitar os membros

das comissões setoriais do sin-
dicato, além de oportunizar
oportunidade de mais participa-
ção e envolvimento e treina-
mento para os diretores que ti-
verem disponibilidade. "O ce-
nário político nacional é de in-
certeza, mas nos leva a consci-
entizar os servidores. Faremos
um trabalho sem bandeira par-
tidária, mas sim voltada para os
interesses dos direitos dos tra-
balhadores de maneira supra-
partidária, com dialogo e a bus-
ca de união porque juntos se-
remos mais fortes", avalia.

Depois de 12 anos e três
mandatos à frente do sindica-
to, Rejane Tenório anuncia que
vai encerrar sua gestão com a
sensação do dever cumprido.
"O Sempre continua em boas
mãos. Estou preparando a
prestação de contas e farei em
breve um balanço do nosso tra-
balho. Sinto-me com a sensa-
ção do dever cumprido e con-
tinuarei na diretoria com novas
funções", relata. Ela diz que há
um trabalho que precisa conti-
nuar ser feito que é a consci-
entização do servidor. "Não
considero satisfeita neste as-
pecto, avançamos bastante,
mas há muito que fazer,
estamos em um processo de
amadurecimento e continuare-
mos perseguindo esta marca.
Agradeço a todos que colabo-
raram conosco, alguns passa-

ram, mas muitos permanece-
rão e continuaremos trabalhan-
do pela classe e pela nossa ca-
tegoria", completa.

DIRETORIA DO SEMPRE
MANDATO 2018-2022

Presidente:
Rildo Domingos da Silva
Vice-presidente:
Dalvo Fátima de Oliveira
Secretário-geral:
Regina Célia Nunes
2º Secretário:
Carlos Alberto de Melo Matos
1º Tesoureiro:
Maria Rejane Tenório de A. Santos
2º Tesoureiro:
Romilda Hilário Santos Gonçalves
Diretor Administrativo:
Lúcia Ap. Gonçalves Azevedo
Conselho Fiscal:
Alessandra Haddad
Lúcia Neide de Oliveira Pereira
Maria da Penha de Jesus

Suplentes de Diretoria:
Ângela Maria Duarte
Gines Estanislau
Gleide Lucia da Silva Oliveira
João Batista dos Santos
João dos Reis Resende
João Antonio Quirino
Norma Pinto da Silva

Suplentes do Conselho Fiscal
Andrea Alves Damaceno
Léo Rivelini Naves Júnior
Maria do Carmo Morais Calzavara

Divulgação

Integrantes da nova diretoria do sindicato serão empossados
no dia 7 de novembro para mandato de quatro anos

Rildo Domingues comandará
o Sempre Sudoeste até 2022

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE
COMARCA DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório São Sebastião do Paraíso, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da
Lei nº 9.514/1997, vem intimar o(a) devedor(a) fiduciante, ADENILSON DONIZETE DE
ASSIS, CPF/CNPJ nº 02701335698, que está(ão) em lugar(es) ignorado(s), incerto(s) ou
inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a)
fiduciário(a) CAIXA ECONOMICA FEDERAL - CEF, ou ao endereço do Cartório São
Sebastião do Paraíso, Praça Comendador José Honório, 107, Centro, São Sebastião do
Paraíso, MG - 37950-000, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias,
contados a partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias
consecutivos, o encargo no valor de R$ 1.243,28, em 02/10/2018, sujeito à atualização
monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento, somando-
se também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº
801530000863-7 e garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s)
matrícula(s) nº(s) 28676, do Livro 2 – Registro Geral, do Cartório São Sebastião do Paraíso
. Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser
apresentado ao Cartório São Sebastião do Paraíso. Caso o pagamento não seja realizado
diretamente a(o) credor(a), o pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de cheque
administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”, nominal ao credor fiduciário ou
a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze) dias,
garante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário
CAIXA ECONOMICA FEDERAL - CEF, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E,
para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-se este edital.

São Sebastião do Paraíso, 03 de Outubro de 2018
Francisco Rossi - Oficial de Registro

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE
COMARCA DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório São Sebastião do Paraíso, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da
Lei nº 9.514/1997, vem intimar o(a) devedor(a) fiduciante, ALFREDO RAMOS DA SILVA,
CPF/CNPJ nº 59008253615, que está(ão) em lugar(es) ignorado(s), incerto(s) ou
inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a)
fiduciário(a) CAIXA ECONOMICA FEDERAL - CEF, ou ao endereço do Cartório São
Sebastião do Paraíso, Praça Comendador José Honório, 107, Centro, São Sebastião do
Paraíso, MG - 37950-000, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias,
contados a partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias
consecutivos, o encargo no valor de R$ 4.009,72, em 02/10/2018, sujeito à atualização
monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento, somando-
se também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº
155552966419-9 e garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s)
matrícula(s) nº(s) 14485, do Livro 2 – Registro Geral, do Cartório São Sebastião do Paraíso
. Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser
apresentado ao Cartório São Sebastião do Paraíso. Caso o pagamento não seja realizado
diretamente a(o) credor(a), o pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de cheque
administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”, nominal ao credor fiduciário ou
a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze) dias,
garante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário
CAIXA ECONOMICA FEDERAL - CEF, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E,
para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-se este edital.

São Sebastião do Paraíso, 03 de Outubro de 2018
Francisco Rossi - Oficial de Registro

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE
COMARCA DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório São Sebastião do Paraíso, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da
Lei nº 9.514/1997, vem intimar o(a) devedor(a) fiduciante, VALDIR SILVERIO DA SILVA,
CPF/CNPJ nº 14404013817, FABIANA RODRIGUES DE RAMOS DA SILVA, CPF/
CNPJ nº 27187200854, que está(ão) em lugar(es) ignorado(s), incerto(s) ou
inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a)
fiduciário(a) CAIXA ECONOMICA FEDERAL - CEF, ou ao endereço do Cartório São
Sebastião do Paraíso, Praça Comendador José Honório, 107, Centro, São Sebastião do
Paraíso, MG - 37950-000, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias,
contados a partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias
consecutivos, o encargo no valor de R$ 7.337,64, em 02/10/2018, sujeito à atualização
monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento, somando-
se também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº
855553798098-1 e garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s)
matrícula(s) nº(s) 48875, do Livro 2 – Registro Geral, do Cartório São Sebastião do Paraíso
. Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser
apresentado ao Cartório São Sebastião do Paraíso. Caso o pagamento não seja realizado
diretamente a(o) credor(a), o pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de cheque
administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”, nominal ao credor fiduciário ou
a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze) dias,
garante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário
CAIXA ECONOMICA FEDERAL - CEF, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E,
para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-se este edital.

São Sebastião do Paraíso, 03 de Outubro de 2018
Francisco Rossi - Oficial de Registro

Cartório São Sebastião do Paraíso
Endereço: Praça Comendador José Honório, 107, Centro

São Sebastião do Paraíso, MG - 37950-000
Horário de atendimento: segunda à sexta, das 11:00 às 18:00

Dr. Joel Cintra Borges
Médico-veterinário  -  CRMV-MG 0343

CONSULTÓRIO: Rua da Bahia, 19 - Jardim Independência
FONES: 3531-4549 e 9975-4549

SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - MG

CÃES E GATOS: ATENDIMENTO A DOMICÍLIO.

Clínica, toques, partos,
vacinações contra brucelose e GTAs.

Eutanásia em grandes e pequenos animais.

Música sertaneja raiz.
Animação de eventos, festas de
aniversários, comemorações.

Contatos pelo telefone (35) 9 8441-6625

RONALDO
DUARTE
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A Universidade Federal
de Lavras (Ufla) divulgou no
Diário Oficial da União a pu-
blicação do Aviso de Licita-
ção destinado a selecionar a
empresa especializada que
será a responsável pela
construção do Pavilhão de
Aulas no Câmpus Paraíso.
O anúncio é a primeira ação
após o ministro da Educação,
Rossieli Soares da Silva ter
liberado recursos da ordem
de R$ 10,8 milhões para pro-
jetos da Universidade em
São Sebastião do Paraíso. A
expectativa de acordo com
a instituição é de que o iní-
cio da obra ocorra no início
de 2019.

O aviso de licitação com
edital de RDC (Regime Di-
ferenciado de Contratação)
Eletrônico nº9/2018-UASG
15032 foi publicado no Diá-
rio Oficial da União, edição
do dia 8 de outubro. Confor-
me a publicação o objeto da
licitação é a contratação de
empresa especializada para
a construção do Pavilhão de
Aulas no Campus Paraíso. A
iniciativa é da Pró-Reitoria de
Infraestrutura e Logística -
PROINFRA da Universida-
de Federal de Lavras -
UFLA, conforme especifica-
ções e quantitativos estabe-
lecidos no Projeto Básico, no
Memorial Descritivo, na
Planilha Orçamentária e nos
demais Anexos do Edital. A
entrega das propostas já foi
liberada e a abertura será
feita no dia 30 deste mês.

O prefeito Walker Amé-

Ufla inicia licitação do primeiro
prédio no câmpus em Paraíso

Construções serão feitas em área recebida pela Ufla no Jardim Mediterranèe

Jucelino Dias

rico Oliveira comemorou mais
esta etapa do processo e con-
firma os próximos passos que
serão dos para que os cursos
da Ufla sejam implantados em
Paraíso a partir de 2019.
"Muita gente não acreditava
na seriedade deste processo
de vinda de uma universidade
federal para nossa cidade,
mas está sendo dado mais um
importante passo neste senti-
do", comenta. Ele adiantou
que o prédio do anexo da Pre-
feitura, na Lagoinha, onde fun-

ciona uma Escola Municipal
de Educação Infantil, será li-
berado no fim do ano para que
sejam implantadas as salas de
aulas iniciais da faculdade fe-
deral. "É o sonho tornando-se
realidade na prática" acres-
centa.

Em agosto deste ano inte-
grantes da Pró-Reitoria de
Planejamento e Gestão da
Universidade Federal de La-
vras (Proplag/UFLA) estive-
ram em Paraíso para cuidar
de trâmites relativos à implan-

tação do campus da UFLA na
cidade. De acordo com o su-
perintendente de Planejamen-
to, Luiz Paulo Brianezi Valim,
a UFLA, por estar implantan-
do em Paraíso seu primeiro
campus externo à sede, bus-
ca a experiência de outras ins-
tituições na gestão de vários
campi para que tudo possa ser
planejado da melhor maneira.
Foram iniciados os trâmites
burocráticos na Receita Fede-
ral e Estadual para instalação
do campus, criação de CNPJ

e providências junto ao setor
de arrecadação do município.

Paralelo a estas medidas o
município já havia recebido
uma equipe de engenheiros,
que fez toda a análise de solo
e esgotamento sanitário, tam-
bém da parte de abastecimen-
to de água e energia elétrica.
Conforme os levantamentos
realizados, as instalações es-
tão em perfeito estado, não
precisando de novos investi-
mentos, mas apenas adequa-
ções ao projeto do câmpus.

Em 29 de setembro
quando a vinda do ministro
da Educação, Rossieli Soa-
res da Silva, em São Sebas-
tião do Paraíso foram libe-
rados recursos da ordem de
R$ 28 milhões para o
Câmpus Paraíso. A área
doada à UFLA pela prefei-
tura da cidade tem 150 mil
m² e nela serão construídas
as estruturas físicas para
abrigar os quatros cursos de
graduação que integram a
proposta do novo câmpus.

O Tribunal de Justiça de
Minas Gerais (TJMG) bloqueou
na quarta-feira (10/10), mais de
R$ 815 mil de recursos que a
Prefeitura de São Sebastião do
Paraíso receberia do FPM
(Fundo de Participação do Mu-
nicípio). A retenção reivindicada
pelo Estado refere-se ao não
pagamento de precatórios refe-
rente a dívidas de outras admi-
nistrações que foram negocia-
das e que somam parcelas de
aproximadamente R$ 200 mil/
mês. “Estamos numa situação
complicada em que temos mais
de R$ 19 milhões a receber do
governo, somos penalizados e
ficamos sem nenhum dinheiro
para pagar o nosso funcionalis-
mo”, desabafa o prefeito Walker
Américo Oliveira.

Em função da situação que
foi comunicada no meio da tar-
de de quarta-feira, 10, o pre-
feito realizou uma reunião de
emergência com todos os se-
cretários. Durante o encontro
ele relatou sobre a situação e
pediu mais austeridade. “Se já
estávamos pedindo economia
de todos, agora é que tenho de
pedir que se aperte mais o cin-
to em relação a situação que
vamos vivenciar neste final de
ano”, avalia o prefeito.

Conforme Walker além dos
repasses do ICMS que não fo-
ram feitos nos dias 25 de se-
tembro e 9 de outubro, e que
juntos totalizam cerca de R$
810 mil a situação se agravou.
Nesta quarta-feira, o municí-
pio foi comunicado do bloqueio
de mais R$815 mil que foram
repassados pela União referen-

Após bloqueio de verba e reunião de emergência Prefeitura
comunica aos servidores não ter dinheiro para pagar servidores

Estado bloqueia repasse e Prefeitura
está sem verba para pagar funcionários

te ao FPM. “São cerca de 1,8
milhão que deixamos de rece-
ber e é o dinheiro que faríamos
o pagamento dos servidores a
partir desta quinta-feira”, la-
menta o Executivo.

O bloqueio refere-se a valo-
res de precatórios não pagos
pelo Município e Walkinho diz
que está em meio a uma situa-
ção difícil que se arrasta desde
o ano passado. “Atualmente
estamos com cerca de R$19
milhões a receber do Estado e
estamos sofrendo todos estes
atrasos e confiscos do gover-
no, o que inviabiliza qualquer
planejamento e gestão adminis-
trativa”, observa. Com os cons-
tantes atrasos e redução nas re-
ceitas ele disse ter feito opção
sobre o que pagar. “Por vezes
tive de decidir entre pagar os
funcionários ou os precatórios.
Fiquei com os servidores tanto
os aposentados quanto os da
ativa porque sei que há pessoas
que dependem do salário para
sobreviver”, compara.

Walker lamentou a situação
que deixa a administração em
situação difícil perante o fun-
cionalismo. Ele comenta que
este tipo de situação, não pre-
vista, prejudica toda a progra-
mação feita pela administração.
Com a medida o planejamento
que estava feito não pode ser
executado. “Já estava tudo pro-
gramado para efetuarmos nes-
te dia 10 o pagamento dos ser-
vidores que recebem até R$
2.500,00 líquido, assim como
conseguimos manter a data
durante todo o ano, mas fica-
mos impossibilitados de fazer

por falta de recursos em cai-
xa”, anunciou o tesoureiro,
Adriano Reis de Paula.

Como forma de tentar re-
verter a situação a Prefeitura
através da Procuradoria Jurí-
dica do Município entrou com
um pedido junto a Secretaria de
Precatórios. O procurador do
município, Nilo Kazan, expli-
cou que o bloqueio nas contas
da Prefeitura é motivado por
atrasos no pagamento de
precatórios — ações judiciais

movidas por credores do mu-
nicípio durante a gestão ante-
rior. “O valor bloqueado é des-
tinado a vários credores. Já
entramos com pedido no Tri-
bunal de Justiça para reconsi-
derar esta situação, além de
designar uma audiência de con-
ciliação para renegociar, mas,
no entanto, não obtivemos ain-
da uma resposta”, informa.

O prefeito relembra que tem
tentado receber outros recur-
sos devidos pelo Estado de for-

ma judicial, mas até agora sem
sucesso. “Estamos através de
advogado tentando que o juiz
reconsidere esta situação”, ob-
serva o prefeito. Ele cita que o
município já entrou com outras
ações e recursos por via judi-
ciais para receber os recursos
bloqueados e as verbas não re-
passadas pelo Estado. “Até aqui
não obtivemos uma resposta
positiva. É o Estado quem nos
deve muito mais e não pode-
mos fazer nada por vontade

própria”, acrescenta. Ele
enfatizou que os recursos que
vinha recebendo estavam sen-
do priorizados para pagar os
salários dos funcionários.

Ainda no final da tarde de
quarta-feira, os servidores
municipais foram comunica-
dos de que o pagamento dos
salários não irá acontecer con-
forme havia sido programado.
“Informamos que a 1ª chama-
da do pagamento dos servido-
res municipais que seria efetu-
ada nesta quinta-feira, 11 de
outubro, foi adiada devido à
falta de repasses de ICMS e
bloqueio de recursos na por
conta de precatórios”, diz a
nota oficial do prefeito.

O comunicado diz ainda que
houve uma reunião com os se-
cretários e representantes do
Sindicato dos Servidores Públi-
cos Municipais (Sempre). Na
ocasião foram informados os
motivos que impossibilitam a
Prefeitura de efetuar os paga-
mentos dos salários. “Ressalta-
mos que a Prefeitura está to-
mando medidas necessárias
para regularizar a situação e, tão
logo seja possível, dará início
ao pagamento dos funcionários
referente ao mês de setembro.
Pedimos a compreensão de to-
dos”, conclui o comunicado dis-
tribuído aos servidores.

O prefeito pediu a compre-
ensão de todos e acrescentou
que a Prefeitura está tomando
medidas necessárias para regu-
larizar a situação e, tão logo seja
possível, dará início ao paga-
mento dos funcionários refe-
rente ao mês de setembro.

Arquivo

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão nº 064/2018, Presencial, Processo nº 01401/
2018, tipo menor preço por item. Objeto: registro de preços para escolha
mais vantajosa e eventual contratação de empresa para fornecimento de
carnes, derivados e alguns gêneros alimentícios, destinados a merenda
escolar e aos caps deste município, com entrega parcelada, por um
período de 06 (seis) meses,  sendo que esta terá itens exclusivos para
ME, EPP ou MEI, item em cota reservada e item em cota principal de
livre participação. A abertura será dia 09 de novembro de 2018, às 13:00
Horas. O edital completo e as demais informações relativas a presente
licitação encontram-se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e
na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações, na Praça
Inês Ferreira Marcolini, nº 60, Lagoinha, (Anexo I) nesta cidade, fone
(0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx) 3539-7015, diariamente das 11:30
e das 17:30 horas, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São
Sebastião do Paraíso – MG, 11 de outubro de 2018. Fernanda Cristina
Pereira – Pregoeira.
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A Secretaria Municipal de
Saúde de São Sebastião do Pa-
raíso organizou a programação
do 1º Seminário Outubro Rosa
e Novembro Azul. O evento
será realizado no próximo dia
18 no anfiteatro do CEDUC, a
partir das 8 horas. Foram
agendadas pelo menos quatro
palestras com especialistas que
vão falar sobre o câncer, as
formas de prevenção, diagnós-
tico e tratamento, além de de-
poimentos. As inscrições são
limitadas.

O seminário terá a partici-
pação de especialistas no as-
sunto como a Coordenadora de
Graduação em Enfermagem,
da Libertas Faculdades Inte-
gradas, Denise Alves de Al-
meida. Também estarão pre-
sentes o médico Marcelo
Safatle, da Sociedade Brasilei-
ra de Urologia; a psicóloga Jo-
ana Sadddi, a enfermeira
oncologista Renusa Campos
Costa Lataro, o médico Onco-
logista Leandro Ribeiro dos
Reis. Foram ainda confirmadas
as participações da psicóloga
Thais Lopes da Silva e a
linergista Lilia Bastos Macha-
do, que é especialista em so-
brancelha e dermopigmen-
tação. Confira a programação
completa no quadro em ane-
xo.

O município aderiu ao mo-
vimento Outubro Rosa e segui-
damente nos últimos anos tem
realizado campanhas de cons-
cientização e orientação das
mulheres, com enfoque prin-
cipalmente direcionado para a

Campanha Novembro Azul orienta os
homens sobre câncer de próstata

Paraíso realizará seminário
de prevenção sobre câncer

prevenção do câncer de mama.
O objetivo é fortalecer as re-
comendações do Ministério da
Saúde para o rastreamento e o
diagnóstico precoce do câncer
de mama e desmistificar con-
ceitos em relação à doença.

A campanha enfatiza a im-
portância da mulher conhecer
suas mamas e ficar atenta às
alterações suspeitas; informa
que para mulheres de 50 a 69
anos é recomendada a realiza-
ção de uma mamografia de
rastreamento a cada dois anos.
Também se propõe a mostrar
a diferença entre mamografia
de rastreamento e diagnóstica

e esclarece os benefícios e
malefícios da mamografia de
rastreamento. O trabalho infor-
ma ainda que o Sistema Único
de Saúde (SUS) garante a ofer-
ta gratuita de exame de
mamografia para as mulheres
brasileiras em todas as faixas
etárias.

Novembro Azul é o mês
dedicado à saúde do homem.
Embora com especial ênfase
para a prevenção ao câncer de
próstata, esse mês compreen-
de todas as doenças que atin-
gem os homens, tais como a
depressão masculina e o cân-
cer nos bagos. Surgiu como

uma campanha, a qual foi ins-
pirada pelo November, um
movimento internacional cria-
do para arrecadar fundos para
serem utilizados no financia-
mento de projetos que se des-
tinam à saúde do homem.

O trabalho que surgiu como
uma campanha foi alargado
para um mês, que tem como
objetivo conscientizar e enco-
rajar os homens para a consul-
ta médica, para a realização de
exames regulares, do autoex-
ame e tratamento, especialmen-
te do câncer da próstata, um
dos tipos que mais mata ho-
mens.

Denise Almeida, Coordenadora da Faculdade de
Enfermagem fará palestra sobre o que é o câncer

Arquivo

A equipe do CAT/ACISSP
disputou em Mococa, domin-
go, (6/10), torneio da 5.ª Re-
gião da Federação Aquática
Paulista, provas realizadas no
Clube Mocoquense.

A competição contou com
19 clubes, 369 atletas e 52
provas da categoria pré-mirim
a sênior. A equipe do CAT/
ACISSP fez uma excelente
participação no campeonato,
com atletas baixando seus
tempos. Todos superaram
seus desafios e conseguiram
se manter no mesmo nível, e
isso já nos mostra uma evo-
lução e expectativa muito
grande para as próximas com-

Equipe do CAT/ACISSP brilha
em torneio regional em Mococa

petições, avaliou a técnica
Silmara Queiroz.

"Nossos atletas mantiveram
suas melhores marcas e baixa-
ram seus tempos mesmo na

piscina de 50 metros, com que
não estão acostumados".

A equipe CAT/ACISSP/
UNAERP conquistou 16 meda-
lhas de ouro, sete de prata e oi

de bronze.
Os atletas destaque foram:

Larissa Mafra ,Luiz Gustavo
Felix,Fábio Andrade,Lucas
Souza, Lucas Gabriel Félix,
Lívia Leite, Amanda da Mata,
Amanda Rossi,Felipe Amaral,
Matheus Ribeiro, João Paulo
Mendonça, Bruna Rodrigues,
Rafael Morais,Brendon Bento
Pimenta, Shofia França Heer-
mann, Thiffany  Oliveira, Raul
Gustavo Alves, Gabriel Me-
deiros.

A equipe está se preparan-
do para as próximas competi-
ções na expectativa de con-
quistar bons tempos para o
campeonato paulista.

A partir deste sábado (13/
10), boletos bancários com
valores iguais ou superiores a
R$ 100,00 poderão ser pagos
em quaisquer bancos, mesmo
após o vencimento. Isso será
possível porque essas cobran-
ças já deverão estar registradas
pelas instituições financeiras na
Nova Plataforma, desenvolvi-
da pela Federação Brasileira
dos Bancos (Febraban). De
acordo com a entidade, com a
inclusão e o processamento
desses boletos no sistema, a
base de dados vai incorporar
cerca de três bilhões de docu-
mentos, ou seja, 75% do total
emitido no país por ano.

Outra etapa de implantação
deverá acontecer até 27 de ou-
tubro, quando cerca de um bi-
lhão de boletos com valores
abaixo de R$ 100 também de-
verão estar cadastrados na fer-
ramenta. Já as cobranças de
cartão de crédito e as doações
deverão estar inseridas até 10
de novembro. Os clientes que
tiverem boletos a partir de R$
100 não registrados na base de
dados e que forem rejeitados
pelas instituições financeiras
deverão procurar o benefici-
ário, que é o emissor da co-
brança, para quitar o débito.

Segundo a Febraban, a
Nova Plataforma evita o paga-
mento, por engano, de algum
documento já pago. O número
de fraudes também tende ser
reduzido, uma vez que as co-
branças deverão conter infor-
mações do emissor e do paga-
dor.O comprovante de paga-
mento, segundo a Febraban,
será mais completo, apresen-
tando todos os detalhes do
boleto, como juros, multa e
desconto, assim como o CPF
ou o CNPJ do emissor e do
pagador.

Dar conta de processar to-
dos esses boletos não é tarefa
simples, pelo volume de infor-
mações que passam a trafegar
pelo sistema, com todos os
dados exigidos, obrigatoria-
mente, por norma do Banco
Central, tais como CPF ou
CNPJ do emissor, data de ven-
cimento, valor, além do nome
e número do CPF ou CNPJ do
pagador. A capacidade de
processamento exigida é supe-
rior à de uma das grandes
processadoras globais de car-
tões de crédito.

Por isso, para fazer a mi-
gração do modelo antigo de
processamento para o atual sem
comprometer o funcionamen-
to da Nova Plataforma, os ban-
cos optaram por incluir os
boletos no novo sistema por

etapas, de acordo com o valor
a ser pago. Esse processo co-
meçou em meados do ano pas-
sado para boletos acima de R$
50 mil (os de menor volume) e
alcança a fase mais complexa
em outubro e novembro pró-
ximos, com a incorporação dos
valores mais baixos e dos
boletos de cartão de crédito e
doações. Durante todo o pro-
cesso, foi estabelecido um pe-
ríodo de convivência entre os
boletos cadastrados na base da
Nova Plataforma e aqueles que
ainda não estavam inseridos no
novo sistema. À medida que o
processo foi avançando, a rede
bancária vem deixando de acei-
tar os boletos sem cadastro no
novo sistema.

NOVA
PLATAFORMA

O processo de migração
dos boletos para a nova ferra-
menta começou em meados do
ano passado, para cobranças
acima de R$ 50 mil. Criado para
facilitar a vida dos usuários e
colaborar na prevenção de
fraudes, o novo sistema de li-
quidação e compensação para
os boletos de pagamento, co-
nhecido como Nova Platafor-
ma de Cobrança, caminha para
a reta final de sua implemen-
tação.Trata-se de um projeto
que nasceu há cerca de quatro
anos, com o apoio de todos os
recursos de tecnologia de ponta
do setor bancário brasileiro. Ela
moderniza o sistema de co-
brança existente há mais de 20
anos no País, visando dar mai-
or comodidade e segurança nos
pagamentos.

Nesta fase, em que passa a
processar documentos de me-
nor valor, o sistema envolve
volumes maiores de documen-
tos, mas os bancos não
preveem dificuldade na realiza-
ção dos pagamentos, com base
nos testes realizados nas fases
anteriores. De acordo com a
diretoria-adjunta de Operações
da FEBRABAN, com a inclu-
são e processamento desses
boletos no sistema, a Nova Pla-
taforma terá incorporado pró-
ximo de três bilhões de docu-
mentos - aproximadamente
75% do total emitido anualmen-
te no país. O restante, cerca
de um bilhão de boletos de pa-
gamento, corresponde a docu-
mentos com valores expressos
abaixo de R$ 100,00, que de-
verão estar integrados à Nova
Plataforma em 27 de outubro,
e dos boletos de cartão de cré-
dito e de doações, que devem
estar cadastrados até 10 de
novembro.

Boletos a partir de
R$ 100 podem
ser pagos em

qualquer banco
após o vencimento
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Motoristas transitam em alta Velocidade sobre esta
lombada devido ela estar nivelada com o piso da pista

BR 265 no Residencial Morumbi , local onde acontece inúmeros acidente

No Jardim Mediterranêe ll na Rua Quatro a denominação
atualizada é Rua Francisco Soares da Silva

Sebastião Tadeu Ribeiro

Veja bem, há mais de um
ano o Jornal do Sudoeste pu-
blicou matéria atendendo pro-
prietários de lotes, edificações
e também condutores de veí-
culos que trabalham no ramo
de venda de materiais de cons-
trução que vão fazer entregas
no Jardim Mediterranèe e
Califórnia Garden, quanto à
falta de placas atualizadas com
nomenclaturas de vias públi-
cas, ainda denominadas com
números.

No Mediterranèe especifi-
camente em partes das ruas 8,
7, 6 e 4, e parte da rua 28 no
Califórnia Garden, já há nomes
há mais de dois anos. Nesta
semana, novamente reclama-
ções foram encaminhadas ao
“JS”, dando conta que a situa-
ção continua a mesma de dois
anos atrás. Referidas ruas con-
tinuam sem nomenclaturas
atualizadas, embora há dois
anos deveria ter sido tomada
esta providência.

Sebastião Tadeu Ribeiro

Preocupados e receosos,
vários moradores que residem
no Residencial Morumbi, em
São Sebastião do Paraíso, pro-
curaram o “JS” para fazerem
mais que justa reivindicação.
Eles se referem ao enorme
trânsito de veículos pela rodo-
via BR 265 que margeia com o
Residencial Morumbi.

Conforme relatam, tem
acontecido inúmeros acidentes
com pedestres e colisões entre
veículos no trevinho que dá
acesso ao bairro. Não há outra
alternativa a não ser passar pela
BR 265, e há perigo ao cruzar
a pista que também dá acesso
a outros bairros.

Condutores de veículos que
transitam sentido cidade em
direção a Ribeirão Preto e vão
convergir à esquerda para
acessar o Residencial Morum-
bi, estão convergindo dentro da
própria pista, sem aguardar no
acostamento e observar o trân-
sito nos dois sentidos. Com isso
aceleram os veículos com a
intenção de não colidir, e com
isso tem ocorrido atropelamen-

Moradores do Residencial Morumbi reclamam
de trevinho de acesso e pedem providências

tos de pedestres, e colisões
com veículos que entram ou
saem do Residencial Morumbi.

Nesta quinta-feira (11/10) o
“JS” esteve no local e consta-
tou que o ineficiente trevinho
está bem sinalizado com pla-
cas indicando que a velocida-
de deve ser diminuída, inclusi-

ve nos dois sentidos da pista
há lombadas para alertar con-
dutores para redução de velo-
cidade.

Acontece que as lombadas
estão niveladas com o piso da
pista, o que favorece motoris-
tas e motociclistas infratores
que não respeitam a sinaliza-

ção, passarem pelo local em
altas velocidades.

Moradores solicitam ao pre-
feito Walker Américo e ao de-
putado Antônio Carlos Arantes
(a quem afirmam já ter pedido
providências), para que o local
seja melhorado o espaço do
ineficiente trevinho, construin-

do ou alargando a pista onde o
acostamento é estreito, para que
quem queira convergir sentido
Residencial Morumbi possa fa-
zer o balizamento com segu-
rança.

Pedem também que seja
aumentada a altura da lomba-
da, que a bem dizer está nive-
lada com o piso da pista. Sá-
bado passado (6/10) um mo-
tociclista foi atropelado por um
automóvel. O condutor da
moto sofreu escoriações e uma
senhora que estava na garupa

da moto teve diversas fraturas.
Para evitar que o pior venha

a acontecer, moradores alertam
autoridades que os representam
no município e Estado. Um dos
mais antigos moradores do
Morumbi afirmou que se ne-
nhuma providência for tomada
urgentemente, com certeza
moradores do bairro vão se or-
ganizar com abaixo assinado, e
também não descartam a reali-
zação de protesto montando
barreiras para impedir o trânsi-
to de veículos no local.

Falta de atualização de placas tem dificultado
entregadores e prestadores de serviços

Vândalos derrubam poste com placas de
denominações de vias públicas no Califórnia Garden

Por exemplo, a Rua Oito no
Mediterranèe já está denomina-
da como rua Marcos Nasci-
mento Lauria, a Rua Sete,
como Paulo Adriano da Silva,
a Rua Seis, Professora Maria
Abadia da Silva e Rua Quatro,
Fernando Soares da Silva. A
Rua Vinte e Oito do Califórnia
Garden no trecho correspon-
dente entre a avenida Antonio
Carlos Pinheiro de Alcântara e

rua Marcílio Colombarolli, cha-
ma-se Marcelo Rodrigues
Damaceno. Na Rua Quatro do
Jardim Mediterranèe, já tem até
morador, inclusive logo abaixo
está sendo construída outra
edificação residencial.

Um dos ajudantes de pe-
dreiro disse ao “JS” que há
poucos dias um caminhão que
faz entrega de materiais de uma
pedreira rodou por mais de vinte

minutos à procura da rua
Fernando Soares da Silva, e o
motivo é que na placa ainda
consta Rua Quatro. Isto tem
acontecido com frequência,

não apenas com entregadores
de materiais, mas também com
os de correspondência, e
prestadores de serviços.

Diante disso, mais uma vez

o pedido é para que providên-
cias sejam tomadas pela Secre-
taria Municipal de Trânsito,
para se evitar transtornos e pre-
juízos.

Apenas duas partidas foram
realizadas no último final de
semana válidas pela sexta ro-
dada da Taça Paraíso 2018. A
redução da quantidade de jogos
foi justificado em função das
eleições do primeiro turno, em
todo o Brasil. Agora para este
dmingo,14, a AFAP (Associa-
ção de Futebol Amador de São
Sebastião do Paraíso) e a Se-
cretaria Municipal de Esporte
confirmaram a realização de
seis jogos conforme a tabela em
anexo, confira.

No domingo de eleição, fo-
ram realizados as partidas entre
Marques B 4 x 1 TNT, jogo dis-
putado no campo do Seniors
Clube Paraisense. No estádio 1º
de Maio, jogaram Olhos D’água
que foi goleado por 5 a 0 pelo
Toldos Prata. Com estes jogos
foi encerrada a primeira fase dos
jogos pela Série B.

Também foi divulgada a re-
lação das equipes classificadas
para a próxima fase. No Gru-
po 1 da Série B, também co-

Taça Paraíso volta ter rodada
completa neste domingo

nhecida como Segunda Divi-
são, vão disputar as quartas de
final as equipes do Senior
Paraisense e Juventus, que so-
maram 7 e 6 pontos respecti-
vamente. No Grupo 2, os ti-
mes classificados foram o in-
victo Cachoeira, de Monte San-
to de Minas, que somou 9 pon-
tos, e o Ribeiro que totalizou 6
pontos. No Grupo 4, Marques
que também venceu todos os
jogos fez 9 pontos e Toldos

Prata com 6, são as equipes
classificadas.

Já estão confirmados para a
próxima fase os confrontos en-
tre as equipes de Seniors x Tol-
dos; além de Marques x
Juventus. As demais partidas do
playoffs ainda aguardam defi-
nição dos jogos do Grupo 3
quando serão confirmados os
times que avançarão à próxima
fase, quem será mantido e além
de mais uma equipe rebaixada.

Ainda de acordo com os
organizadores da Taça Paraíso
as equipes do Real Tianinho,
Santa Fé e Olhos D’água, ambas
de São Sebastião do Paraíso
vão aguardar vagas para parti-
ciparem da competição no pró-
ximo ano . Já os times do Ju-
ventude Verona, TNT e
Guardinha, não se classifica-
ram, mas também não foram
rebaixadas e estão garantidas na
competição em 2019.



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
13 de Outubro de 2018

página 8 Jornal do Sudoeste

Prefeito Walker Américo visita o Clube
de Xadrez de São Sebastião do Paraíso

Na última quarta-feira
(10/10) o prefeito Walker
Américo Oliveira esteve na
Arena Olímpica acompanha-
do do secretário de esportes,
lazer e cultura, Emerson Ra-
mos de Mello.

A visita do prefeito Walker
Américo à Arena teve como
objetivo conhecer de perto os
vários projetos que estão em
andamento, dentre eles o de
xadrez que funciona no ter-
ceiro andar em parceria com
a Associação CXSSP – esta
já com mais de 20 anos de
existência.

O prefeito Walker e o se-
cretário Emerson conversa-
ram com os alunos que esta-
vam tendo aulas de xadrez
pela manhã e, através do con-
tato com o professor do clu-
be Dwlyan Santos, tiveram
acesso a todos os recursos
das modernas instalações do
Clube de Xadrez de São Se-
bastião do Paraíso, conside-
rado o Centro de Treinamen-
to da modalidade mais com-
pleto do Brasil com quase 300
metros quadrados.

O CT leva o nome do ve-
terano enxadrista Jair Vicente
Domingues (de 75 anos de
idade), lenda do xadrez local,
que aos 73 anos se tornou
mestre nacional e teve seu
título outorgado pela Confe-
deração Brasileira de Xadrez.
Outro frequentador assíduo
da velha guarda do xadrez
paraisense é Joel Cintra
Borges, de 78 anos, co-au-
tor de dois livros de xadrez!

Paralalemente o clube re-
cebe jovens e crianças de to-
das as idades para treinamen-
to. A idade ideal para se co-
meçar no xadrez é a partir dos
5 anos.

A Prefeitura Municipal,
através da Secretaria de Es-
portes, Lazer e Cultura for-
nece espaço nobre na Arena
Olímpica para o funciona-
mento da Associação CXSSP,
que é mantida por doações.

Não há cobrança de men-
salidade ou necessidade de
material para as aulas, sendo
oferecidos treinamentos com-

pletamente gratuitos para a co-
munidade paraisense de segun-
da à sexta-feira, das 8h às
11h30 e das 13h às 17h30. Aos
sábados, das 15h30 às 19h são
realizados torneios, também
sem qualquer custo aos parti-
cipantes.

Os pais que desejarem le-
var seus filhos para treinar po-
dem deixá-los com o profes-
sor e buscá-los após a aula. Ou,
acompanhá-los durante toda a
aula – inclusive, até aprender a
jogar xadrez junto com seus
filhos!

A Associação CXSSP tem
assessoria técnica do GM
Evandro Barbosa, um dos prin-
cipais jogadores do Brasil, que
direciona os treinamentos.
Conta também com o irrestrito
apoio do juiz federal e enxadris-
ta Thales Braghini Leão, que
montou toda a estrutura do clu-
be. Outra importante apoiadora
é a empresária e também en-
xadrista (assim como seus dois
filhos campeões) Tânia Carva-
lho Oliveira.

E, através de uma afinada
diretoria e grupo de colabora-
dores que planeja todo o calen-
dário de eventos do ano e ações
para fomentar o xadrez na ci-
dade e região, a Associação
CXSSP vem conquistando es-
paço e sendo modelo para ou-
tras entidades.

Contato com o CXSSP: site
(www.cxssp.com.br), Face
book (https://www.facebook.
com/cxssp), e-mail (cxssp@
outlook.com.br) e telefone
(3531-5340).

FESTIVAL MINEIRO DA
JUVENTUDE CLÁSSICO

A Federação Mineira de
Xadrez (FMX) está realizando
na Arena Olímpica de São Se-
bastião do Paraíso nos dias 12
e 13 de outubro o Festival Mi-
neiro da Juventude Clássico,
que é o Campeonato Estadual
de Menores de 8 a 20 anos –
nos naipes masculino e femi-
nino. Serão conhecidos 14 no-
vos campeões estaduais.

A organização é do Clube de
Xadrez de São Sebastião do
Paraíso, que convocou uma

por Gérson Peres Batista

Prefeito Walker Américo acompanhando
partida do Projeto de Xadrez

FOTOS: Denis Menezes

Prefeito Walker Américo, secretário Emerson
Ramos de Mello e professor Dwlyan Santos no
Clube de Xadrez de São Sebastião do Paraíso

Secretário Emerson Ramos de Mello e prefeito Walker
Américo acompanhando uma aula do Projeto de Xadrez

Modernas dependências do Clube de
Xadrez de São Sebastião do Paraíso

CXSSP

CXSSP CXSSP

Campeonatos no CXSSP são sempre muito concorridos
CXSSP possui espaço adequado
para grandes eventos de xadrez

grande equipe de árbitros e
apoiadores que ajudarão na
condução dos trabalhos.

A premiação é de troféus

para os três primeiros coloca-
dos e medalhas até o décimo
colocado, em todas as 14 ca-
tegorias em disputa.

O evento está programado
para terminar na manhã deste
sábado (13/10).

Até o fechamento desta edi-

ção do JS havia 60 inscritos
de vários municícipios.

A Prefeitura Municipal
apoia o Festival Mineiro.


